
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 29 NOVEMBRE 2011 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 29 novembre 2011. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Manon Duhaime 
   Lison Arcand 
   Josée Massicotte 
   Hélène Lavoie 
   Nancy Chabot 
   Nadia Labrecque 
 

MM.   Vincent East 
  René Asselin 
  Patrick St-Jacques 
  Michel Michaud 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
   

 Étaient absents :  
 
 Mme   Suzanne Larochelle 
 
 M.  Jean Duchesne 
    
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 30. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
SALUTATIONS 
 

 
Madame Belzile et Madame Chabot souhaitent la bienvenue 
à tous les membres. 
 
Madame Belzile nous présente Madame Nadia Labrecque 
Elle fera partie du CE comme membre de la communauté. 
 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Madame Chabot fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-577-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Lison Arcand, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 25 OCTOBRE 2011 

 
Madame Chabot fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 25 octobre 2011. 
 
CE-578-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Josée Massicotte, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention 
 

 
CRITÈRE POUR L’INSCRIPTION DES 
ÉLÈVES DANS LES ÉCOLES POUR 
L’ANNÉE SCOLAIRE 2012-2013. 
 

 
Madame Belzile nous présente le document : Critères pour 
l’inscription des élèves dans les écoles pour l’année 2012-
2013 de la commission scolaire Harricana.  
 

 
PROTOCOLE D’ENTENTE AVEC LES 
PRODUCTIONS DU RACCOURCI 

 
Madame Belzile nous présente le protocole d’entente avec 
Les Productions du raccourci, un organisme à but non lucratif 
qui loue des locaux dans notre école pour ses cours de 
danse et de théâtre. 
 
CE-579-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
madame Hélène Lavoie, 
 
 QUE le protocole d’entente avec Les 
Productions du Raccourci soit adopté tel qu’il est proposé. 
 
 ADOPTÉE 
 
 
 
 



 
 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Madame Belzile nous informe sur la série du siècle : un 
tournoi de hockey élèves vs personnel qui a lieu la dernière 
journée d’école avant les vacances de Noël à chaque année. 
De plus, cette année, il y aura également des patineuses qui 
feront une démonstration sur la première glace.  Les matchs 
de hockey seront disputés sur la première glace dans un 
premier temps et sur la deuxième glace par la suite. 
 
Il n’y aura pas d’examen à horaire bloqué au mois de 
décembre mais il y aura un examen de math le 9 décembre 
pour le secondaire 1 et le 15 décembre pour le secondaire 2. 

  
 
ENTENTE AVEC LA SÉCURITÉ DU 
QUÉBEC POUR L’INTERVENTION 
POLICIÈRE PRÉVENTIVE 
 

 
Madame Belzile nous présente l’entente avec la Sureté du 
Québec. 
 
CE-580-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michaud, 
 
 QUE l’entente avec la Sureté du Québec 
soit adoptée telle qu’elle est proposée. 
 
 ADOPTÉE 
 
Monsieur St-Jacques propose d’envoyer un feuillet par 
courriel aux parents pour informer ceux-ci sur l’intimidation et 
la violence à l’école. 
 

 
BUDGET DE FONCTIONNEMENT 
 

 
Madame Belzile nous présente, comme convenu à la 
dernière réunion, le budget 2011 - 2012 à jour. 
 

 
SEMAINE DES ENSEIGNANTS 

 
Madame Belzile nous informe que la Semaine des 
enseignants aura lieu du 6 au 10 février 2012.  Elle demande 
aux parents s’ils veulent nous donner un coup de main afin 
de souligner cet événement.  Mme Chabot se porte 
volontaire pour vérifier l’intérêt auprès des parents. 
 

 
ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 
 

 
CE-581-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michaud, 
 
 QUE les règles de régie interne soient 
adoptées telles qu’elles sont proposées. 
 
 ADOPTÉE 
 
 
 
 



 
DÉMISSION DE MADAME SUZANNE 
LAROCHELLE 

 
Madame Larochelle démissionne de son poste au conseil 
d’établissement à cause de son changement de travail.  Mme 
Belzile s’assurera de recevoir une lettre de démission de la 
part de Mme Larochelle afin de procéder à son 
remplacement au sein du CE.   Madame Nancy Chabot 
prendra la place de celle-ci comme représentante au comité 
de parents de la CSH.  
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-582-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
      

 Nancy Chabot  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


